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СДАДИМ
ПЕРВУЮ

В СРОК 
ОЧЕРЕДЬ!

День
У д а р н а я

семнадцатый
Посвящается 
1933 году
Корпус № 1

В социалистическом со 
ревновании за достиже
ние наивысшей произво
дительности труда—  но
вый лидер, бригада мон
тажников А. Ф . Аврамен 
ко из СМУ-16. Работая 
на закрытии периметра 
корпуса, бригада смонти 
ровала по 11,62 квадрат
ного метра стекора при 
норме 2,83.

ТЭЦ-2
Впереди монтажники 

СМУ-15— бригада В. Е.
Коренюка. На одного 
рабочего смонтировано 
за смену пять квадрат
ных метров панелей при 
норме 2,7.

Жилье,
соцкультбыт

Впереди снова плиточ
ники В. И. Мануйлова из 
СМУ-3. На доме №  38 
они уложили по 6,9 
квадратного метра плит
ки на каждого рабочего 
при норме 1,67.

в а х т а
восемнадцатый

Посвящается 
1934 году
Корпус № 1

Соревнование возгла- 
»или отделочники комсо 
мольско - молодежной 
бригады И. П. Фоменко, 
которые окрасили по 
1,81 тонны металлокон
струкций на одного рабо 
чего при норме 0,95.

ТЭЦ-2
Первенство удержива

ют монтажники В. Е. 
Коренюка. Их выработка 
4,43 квадратного метра 
панелей при норме 2,7.

Жилье,
соцнультбыт

Впереди сантехники 
В. Ю . Кучерова из уп
равления «Волгодонск- 
энергожилстрой». На со
оружении жилого дома 
№  18 каждым членом 
бригады смонтирозано 
по 13 метров труб при 
норме 2,33.

У часток №  2 строн- 
тельно-монтаж нот- уп
равления М  16 «Завод- 
строя» в сентябре стал 
победителем юбилейной 
вахты  на главном кор
пусе. Только задание 
второй декады  п ере
крыто на восемь с поло 
виной ты сяч рублей. В 
этом больш ая заслуга 
прораба участка Ю рия 
Н иколаевича П онома
рева.

На снимке: Ю. Н. ПО
Н О М А РЕ В

Фото С. Ленкина, . 
члена постоянного • 

корпоста «ВП» 
на главном корпусе.

ПОВЕЛИ ТЕЛИ
УДАРНОЙ  ВАХТЫ  гбО-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ —  60 УДАРНЫХ  
ВАХТ» СРЕДИ КОМСОМОЛЬСКО-МОЛОДЕЖНЫХ  К О Л 
ЛЕКТИВОВ ТРЕСТА <ВОЛГОДОНСКЭНЕРГОСТРОЙ»:

21 СЕНТЯБРЯ
1-й корпус —  бригада отделочников Н. Буцыной 

(«Заводстрой»);
промышленная база —  комплексная бригада В. Си- 

дорянина (СМУ-5 «Промстроя»);
жилье и соцкультбыт —  бригада каменщиков 

Г. Огинского (СМУ-3 «Жилстроя»),
22 СЕН ТЯБРЯ

1-й корпус —  бригада слесарей-сантехников Л. Фе 
тисова (спецуправление №  1 УСМР);

промышленная база— бригада отделочников В. Бул
даковой (СУОР «Промстроя»).

ДАЙТЕ
РАСТВОР

Систематически сры 
ваю тся поставки раст
вора в бригады СМУ 9, 
работаю щ ие на главном 
корпусе. Вот некоторые 
циф ры  за десять дней 
с 12 по 22 сентября:

ВСТА ВК А  «Н П*
ЛЬ 2. Нужно раствора 
3 15  кубгметров, зав е 
зено 162,5.

АБК-1. Нужно 91,2, 
завезено 57 ,6  кубомот- 
ра.

Ц Е Н Т РА Л  Ь Н Ы П  
ТЕП Л О ВО Й  п у н к т  
(участок М® 2). Нужно 
11 кубометров, за.везе- 

I но девять.
А БК -3  (участок № 2 ) .  

Нужно 3 .6 . завезено 0.
Всего за 1о дней вме

сто 4 26 ,8  кубометра 
раствора завезено чуть 
больше половины — 
228,8.

Н П А ЗИ Н , 
главны й инж енер 

СМ У-9 «Заводстроя».

„НЕТ" -  
ПРОСТОЯМ!

В течение 10 дней 
простаиваю т бригады I 
тт. Попова и Серовой из j 
СМ У-11 « Завод строя» . ; 
Причины простоев: нет ■ 
р аст в о р а ,. нет зл е к т р о -; 
энергии, нет лесов, нет ! 
компрессоров.

Н ачальник СМ У-11 
тов, Лебедь, начальник 
участка тов. Найда, про ; 
раб тов. М илеев! П р и -! 
мнте меры!

Н Е Д О П У С К А ТЬ 
П РОСТОЕВ!

Д 1ВЯШ ДЦ1ТЫ И

Посвящается 
1935 году
Корпус № 1

Более чем в два раза 
перевыполнив норму,
победителем стала
бригада водителей В. В. 
Брезнова. Каждый из 
них вывез в этот день на 
объект главного по 36 
кубометров бетона при 
норме 17,5.

ТЭЦ *2
Лучш ая здесь— брига

да штукатуров из СМУ-” 
15, которую возглавляет 
Б. А. Булдакова. Выра 
ботка на одного члена 
бригады составила здесь 
7,18 квадратного метра 
поверхности при норме 
5,7.

Жилье,
соцкультбыт

Наивысшей производи
тельности добилась ком- 
сомольско - молодежная 
бригада Г. Пиворюнаса. 
Сменная выработка каж 
дого электромонтажника 
составила 10 метров 
электропроводки.

ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС

Мощностям  
Атоммаша— 
досрочный пуск!

Как уже сообщалось, состоялся IX  пленум горкома 
КПСС. Он обсудил вопрос о задачах городской партий* 
ной организации по досрочному окончанию строитель* 
етва первой очереди завода Атоммаш и мерах по об«о 
печению строительства и ввода в действие в 1980 году 
второй его очереди. С докладом выступил второй сек* 
ретарь ГК  КПСС НЗ. В. Чурадаев,

Из доклада Ю . В. Чурадаева
Зад ача, пострвлеяная эксплуатацию  поликлдага» 

XXV съездом  КПСС по ка, картофелехранилищ *,
строительству первой оче
реди завода, выполняется.

Ю. В. Ч урадаев  с удов
летворением отметил ог
ромное внимание к важ-

РУ С , м агазин, ГПТУ. До 
сих пор не введены  * 
действие очистные соору
ж ения канализации. Р ук» , 
водством «Заводстроя*

нейшей стройке со сторо- сорваны  сроки ввода 
ны ЦК КПСС и обкома очистных сооружений во- 
партни, их постоянную ды, первой очереди вне* 
всестороннюю помощь в площ адочных сетей воде, 
решении практических снабж ения, пождепо. Есть 
вопросов, большую рабо- отставание по сдаче за- 
ту партийных, ■ профсоюз- казчику производствен
ных и комсомольских о р . |иых площ адей в корпус* 
гаиязаций строителей и Xt 1. К райне медленно 
промыш ленных предприя- вы полняет здесь работы  
тий. руководство У С М Р, нару-

Главный вклад в строи- ш ает сроки заверш ения 
тельство '  завода и нового тематических заданий ytu  
города вносят строители равление «Ю ж стальконст- 
треста «Волгодонскэнер- рукции», участок «Гидро- 
гострой», монтажники спецфундаментстрой» от- 
М инмонтажспецстроя и стает от граф ика по зз'к*-
М инзнерго С С С Р, рабо
чие А томмаш а. Большой

личному комплексу 
чем на два месяца.

боле*
Серь-

объем работ выполнен езно подводят стройку 
привлеченными строитель- Ч Ю ж энергом онтаж  и з о- 
ными организациями об- ляц и я» , «Спецгидроэнер* 
ласти и города, комсо- гомонтаж », «Гидроспец. 
мольс.кими отрядами ,Ц К  фундаментстрой».

За истекшие месяцы

I
В М И Х А И Л Е В С К И И , j 

председатель ш таба 1 
«КП» на главном ;

корпусе, j

ВЛКСМ и студенческими 
строительными отрядами.

Все ято позволило пере
выполнить план восьми 
месяцев текущ его года по 
генподряду. Темпы роста 
по сравнению  с соответст
вующим периодом прош 
лого года — 122 процента 
по генподряду и 126 — 
собственными силами. С е
годня строителями еж есу
точно осваивается около 
.100 ты сяч рублей.

Однако у нас немало 
нереш енны х вопросов, 
неиспользованных воз
можностей. Х рониче. 
ской болезнью  треста 
« Волгодонскэне р г о- 
строй» стало невы пол
нение плана собствен
ными силами. З а  счет 
этого в прошлом году 
трест недоосвонл 12 
миллионов рублей  и 
за восемь месяцев ны . 
неш иего— 2 миллиона.

П арткому стройки
главе с А. Е. Тягливым 
необходимо п редъявлять 
повышенный спрос с хо-

текущ его года введено 
только 4 1 ,5  ты сячи  
квадратны х метров 
ж илья, а надо в этом 
году ввести 250  тысяч. 
И з-за низкой исполни
тельской дисциплины я  
неконкретностн в р а 
боте инж енеров «Ж н л. 
строя» только в авгус
те сорван ввод трех 
ж илы х домов.

Это требует от парткома 
треста и парткомов управ
лений строительства са
мых безотлагательны х и 
радикальны х мер по уско
рению темпов строитель
ства ж илы х домов и объ
ектов соцкультбыта.

Причины сры ва ввода 
ж илья — неудовлетвори
тельная организация ра
бот на объектах и низкая 
дисциплина, слабая тре
бовательность к ’ . инж енер
но техническим работни- 

во кам. Н еудовлетворитель
ная работа диспетчеров, 
транспорта, УП ТК треста 
приводит к тому, что раст

зяйственны х руководите- 'вор поступает на объекты 
лей, всех коммунистов за через два-три часа после 
безусловное выполнение начала рабочего дня. 
планов и заданий. 1 Следует всемерно раэ-

П артком  треста начал верты вать строительство 
внедрять систему работы ж илья для своих коллек- 
без отстающ их, но эту тивов за счет изыскания 
работу ещ е не разверну- внутренних резервов, 
ли парткомы  управлений, I Н еудовлетворительно co- 
в. стороне от нее стоят [оруж аю тся многие объек 
хозяйственны е руководи. ;ты социального и куль 
телн. . !турно-бытового назначе-

В результате, из 16 ,н н я  —- торгового центра 
СМУ. треста 6 не выпол: дом а быта, роддома 
няют план по генподряду ГПТУ. Практически не ве
и 1 1 — собственными си ла
ми. Не справляю тся с з а 
даниями более ' 20 участ
ков, около 50  бригад. В 
«В олгодонскэнерго ж  и л- 
строе> ни одно из трех 
СМУ не справилось с пла 
ном собственными силами.

С ерьезную  озабочен
ность горкома КПСС вы 
зы вает сры в сроков вво
да многих пусковых объ 
ектов промыш ленности, 
ж илья, соцкультбыта. Так, 
«Ж илстроем» сорваны

дется строительство ры 
ночного павильона, детса
да на 28 0  мест в старой 
части города.

Слабо работает на объ
ектах соцкультбы та для 
А томмаш а СУ-31. Н е одно 
кратно переносятся cpoki 
ввода универмага, с боль 
шнм отставанием от гра 
ф ика ведется строительст
во детсада на 32 0  мест.

Самым главным резер
вом улучш ения работы на 
стройке должно стать по-

сроки сдачи 2.2 фундамен- вышение производитель- 
тов под монтаж наземном .ности труда. План произ- 

части доыов, не сданы в I (Окончание на 2-й стр ).



•  з а  (ВО ЛГО ДО НСКАЯ m>A«g*tg И  с я п й р м  1№ Т года

ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС '----

МОЩНОСТЯМ АТОММАША -  ДОСРОЧНЫЙ ПУСК!
(Окончание. 
1-й стр.).

Начало яа такой ф акт  бесхозяйствен 
ности, что в  текущ ем го
ду подразделениям и трес- 
та и «Волгодонскэнерго- 
ж илстроя» перерасходова
л о  более 1500 тонн бензи
на и дизтоплива. В округ 
строительных объектов 
заводской площ адки

Производственной 
разбросан металл, 

битый ж елезобетон, кир
пич, лесом атериал. О со
бенно велика бесхозяйст-

перио- ;т
|базы

е ' стельн ости  труда за 
Период с начала этого го
да трестом «Волгодонск- 
энергострой» выполнен 
лиш ь на 9 3 ,4  процента.
Темп роста в сравнении с 
соответствующ им 
дом . прошлого года соста' 
вил 96.1 процента. J I 3 '
16 СМУ треста и трех 
«Энергожилстроя» 13 не
выполнили план п р о и зв о -, „    _
читрчкиорти тпч-чя Ни сп- ВИШОСТЬ на складских пло-
но из ^ я т и  У б авл ен и й  и базах У П ТК -
с т а « г е ч ъ " д а  не справ - Б олее 20 0  1ЫСЯЧ РУбл4й с т р о и т е л ь н а  н д  страви  ;ш траф ов уплачеио трес .

;том в этом году за пере-
с отсутствием должной --------- :: «еЛ езнодорож -

распорядительности и ел а  j™ *  
женности в работе служ б : п я ш т е л м м т Т  анспетчео-

поставке " аппарата, снабж ен-с задерж кам и в Доставке 1 нх слу^ б> руководн.

Mexaii'oBooDv- *мых коммунистами Р . К . мехаьовоору !у „ я-,ым и п д Пойн-jfU»
женностыо, низкой испол- | книьтм

| Д алее докладчик про
дана лизировал работу ди-

.лось с этим показателем .
Н ельзя дальш е мирить- 1пппгтпй 

с я с отсутствием должной i„ f .„

конструкции 
лов, слабой

«ительак'ои диецяплгеюи 
нн;кенерно - технических 
работников и слабой тру
довой дисциплиной в 
бригадах, с прогулами, 
большими непроизводи
тельными потерями рабо
чего времени. З а  восемь 
месяцев по тресту потеря
но 90  ты сяч человеко
дней. В том числе цело- 
дневные простои состави
ли более 5 ,5  тысячи чело
веко-дней и увеличились 
по сравнению  с прошлым 
годом в 3 ,8  раза. П рогу
лы  возросли в два раза.

Эти факты говорят о 
неудовлетворительн о й 
работе руководителей 
и специалистов плано. 
вых, производствен
ных отделов, отделов 
организации труда и

рекции и партком а А том 
маш а по реш ению  двух 
проблем — формированию  
коллектива, обучемню и 
подготовке рабочих и спе
циалистов, а такж е по 
подготовке производства 
к выпуску основной про
дукции.

И в этом деле имеются 
серьезны е упущ ения. З а 
тягивается подбор руково 
дящ их кадров. Около 20 
процентов долж ностей, от 
начальника отдела и вы 
ше, остаю тся вакантными. 
Укомплектованность м ас
терами и начальниками 
участков лиш ь наполови
ну, начальниками бюро 

27 процентов. М едлен
но комплектую тся служ - 

комилектацни по совер [бы подготовки пронзвод- 
шенствованню  органи- |ства. Слабо ведется рабо-

Из в ы с т у п л е н и й  в
н. и. шило,

п р е н и я х
А. Е. ТЯГЛИВЫЯ, 

секретарь парткома трес
та «Веягедонснзнерго- 
строй».

Партком стройки при
нимает меры  по усилению 
партийного влияния на 
всех производственных 
участках. В настоящ ее 
время подавляю щ ее боль
шинство коллективов на 
пусковом комплексе воз
главляют коммунисты и 
комсомольцы.

Однако на стройке еще 
много есть нереш енных 
вопросов, неиспользован
ных возможностей. Р яд  
подразделений не справ
ляется  с планами и тем а
тическими заданиям и.
С рываю тся сроки ввода в 
эксплуатацию многих объ 
ектов промыш ленности.
Оссбешно тревож ное поло
жение слож илось на стро
ительстве ж илья  и объек
тов соцкультбыта.

Эти недостатки— резуль 
тат неудовлетворительной 
организации труда, не
удовлетворительной рабо
ты снабж енческих и и н . 
ж енерных служб. С казы 
вается недостаток квали
ф ицированных кадров ин
женеров и рабочих. Н едо
статочна боевитость п арт
организаций, слаба их 
требовательность к хо
зяйственны м руководите
лям.

Чтобы  успешно решить 
задачи ю билейного года и - обращ аемся

боты на очистных воору
ж ен и я х . Неблагополучно 
! обстоит дело с кровлей. 
К ачество строительства 
низкое.

Завод А томмаш  еще не
достаточно п редъявляет 
требования к строителям .

Мы готовимся к началу 
работ основного производ
ства. Но, к сожалению , 
имеют место на заводе те 
кучесть кадров и н ару
ш ения трудовой дисципли 
ны.

Г. А. ЧИАКАДЗЕ,
начальник «Волгодонск- 

энергожилстроя».
Чтобы выполнить в зя 

тое обязательство, к юби
лею  О ктября к  сданным 
ранее 40  ты сячам  квад
ратны х метров ж илья 
нам нужно ввести в экс
плуатацию  ещ е 6 0  ты сяч 
квадратны х метров. Эту 
задачу мы решим. К 
60-летию  Великого Октяб 
р я  всего, таким образом, 
будет введено в эксплуата 
цию 101 ,7  тысячи квад
ратны х метров ж илья. 
Б удут сданы  такж е дет
сад  и аптека.

Д о конца года сдадим в 
эксплуатацию  ещ е 50 ты 
сяч квадратны х метров 
ж илья , два детсада, ш ко
лу  в новом городе, комби 
нат бытового обслуж ива
ния.

Снова, не в первый раз,

начальник управления 
строительства «Завод- 
строй».

Совместно с парткомом 
мы детально проанализи
ровали ход работ за  во
семь месяцев и наметили 
ряд  мер, чтобы «расш ить 
узкие места», дать 
возмож ность субподряд
ным организациям  рабо
тать в полную  нагрузку.

Во-первых, досконально 
изучили и проанализиро
вали остаточные объемы  
работ, составили и утвер
дили графики их произ
водства. З а  каж д ы й  ком 
плексом работ закрепили 
начальников объектов. Н а 
заседаниях штабов р ас 
см атриваем  конкретно

отдельным (местах и в общ ежитиях.

к

зации и технологии 
строительного произ
водства. Они свидетель 
ствуют о крупных про
махах в работе партий, 
яых, профсоюзных ор
ганизаций н руководя
щих кадров.

В елика текучесть кад
ров. З а  восемь месяцев со 
стройки уволилось более 
четы рех ты сяч человек и 
е завода А том м аш — 340 
человек.

Крайне слабо внедряет
ся бригадный подряд по 
методу Н. Л . Злобнна. И з 
45 3  бригад на стройке по 
методу Н. А. Злобнна р а 
ботают только 40. З а  во
сем ь месяцев в тресте 
методом бригадного подря 
да выполнено только 7,4 
процента от общего объе
ма работ.

Н изок уровень исполь- 
яования на стройке м еха
низмов и машин.

Слабо внедряю тся сред
ства малой механизации, 
нормокомплекты, ценные 
инициативы и передовые 
Почины.

Многое надо сделать 
и по повышению каче
ства работ. Например, 
5 5  процентов жилых 
домов в этом году сда
ны с оценкой «удовлет 
ворительно». Много 
брака было допущено 
работниками СМУ .4  
«Жилстроя» на строи
тельстве очистных со
оружений канализации. 
Аналогичные факты 
имели место на строи
тельстве консервного 
завода, районного узла  
связи, детсада на 140  
мест, на устройстве 
котлована под 14-этаж  
аые дома.

Следует более строго 
оценивать кеш у работупо 
соблюдению реж има эко
номии я  бережливости. 
Достаточно сослаться на

та по отбору квалифици
рованных, грамотных ра 
бочих. На заводе сегодня 
работает более 700  чело
век, не имеющ их средне
го образования.

Неблагополучно с подго 
товягЛ сварщ иков. И з 280  
сварщ иков, работаю щ их 
на заводе, только 26  име
ют допуск к изготовле
нию основной продукции'.

Руководство завода во 
главе с М. Ф. Тарелки- 
ным неудовлетворительно

Растет на заводе те
кучесть кадров. Из 
340 человек, уводив
шихся в этом году, 27в 
человек рассчиталось в 
июне — августе. Это 
очень тревожные фак
ты.

Очень много 
ных упущений имеется 
на заводе во яодготов- 
ке производства к вы. 
пуску основной продух 
цнн.

А нализируя деятель
ность партийных органи
заций стройки, Ю, В. Чу- 
радаев поставил перед 
ними конкретные задачи 
но укреплению  партийной 
дисциплины, повышению 
уровня организаторской и 
политической работы, 
улучш ению руководства 
соревнованием, усилению 
партийного влияния в кол 
лективах, повышению 
авангардной роли комму
нистов, особенно в брига
дах.

В заклю чение доклада 
Ю. В. Ч урадаеа заострил 
внимание на проблемах, 
связанны х с предстоящ им 
наращ иванием мощностей 
строительных организа
ций, с значительны м уве
личение*! объемов строи
тельства.

ство.

Е. П. УКРАИНЦЕВА, 
бригадир штуиатуров-ма- 

ляров СМУ-3 «Жилстроя».
Свои юбилейные обяза

тельства успешно выпол
няем. Все 30  членов 
бригады освоили вторую 
строительную  профессию 
и 2 5 — повысили разряды .

Можно было бы добиться 
заним ается строительст- и больш его, если бы не ме 
вом ж илья хозспособом. |ш ал и  частые перем ещ е

ния бригады  с объекта на 
объект.

Н ередки случаи несвое
временной Поставки на 
объект раствора и мате
риалов. Хотелось бы и 
раствор получать лучшего 
качества.

Зан яти я  в учебном ком- 
. ^ 1.* |б и н ате  предлагаю  пере

строить. Обучать не так,

,   ,_____  .. наш ему
пятилетки в целом , необ- [генподрядчику — «Ж ил- 
ходимо максимально скон 'строю » — с настоятельной 
центрировать матерналь- ; просьбой бы стрее и пол
ные и людские ресурсы  j ностьк» закончить работьп 
на пусковых объектах, !п0 подготовке нулевых 
все более соверш енство-; циклов к монтаж у, со 
вать партийное руковод-1 здать необходимые усло-

ход работ по 
комплексам.

Bo-втарых, развернуто 
действенное соревнова
ние. У становлен строгий 
контроль за материально- 
техническим снабжением.

В-третьих, при анализе 
итогов августа в бригадах 
вы явили ряд  недостатков !портное 
в организации труда, от
сутствие месячны х п ла
нов, несвоевременную  вы 
дачу аккордно-прем иаль
ных нарядов, в выплате 
премий из фонда мастера.
Э то— наш и резервы .

100,6  процента, а по про
изводственной базе — на 
98 . Поэтому производст
венная база  стала в своем 
роде тормозом.

Д. С. АЛЕКСАНДРИЕНКО, 
зам. начальника УСМР.
Поделивш ись опытом 

воспитательной работы 
парторганизации и руко
водства У С М Р, он ска
зал:

— Б ы ло бы несправед
ливо все недостатки объ
яснять трудностями, име
ю щ имися на стройке Ь- 
целом. Главное, мы сами 
еще недостаточно мобили
зовали свои внутренние 
резервы  по улучш ению  
организации труда, по со
зданию  нормальны х быто
вых условий на рабочих

От имени своего коллек 
, тнва тав. А лександриенко 
; вы сказал  просьбу руковод
ству стройки полож итель- 

|н о  реш ить вопрос о вы де
л е н и и  У С М Р дополннтель 
|ного общ ежития.

Чтобы

|в и я  на объ ектах— дороги, 
(коммуникации, электро
п и тан и е .

| Н аш а зад ач а— для рит
м и ч н о й  работы надо со- 
' здать задел смонтирован
ных домов н а . будущий 
год. М ежду тем, Минэнер 
го С С С Р и М ннэнерго- 
монтаж  до сих пор не ре
шили, сколько Панельного 
ж илья, каких серий, из ка 
«их городов нам будет вы 
делено. Поэтому задерж и
вается обсчет ресурсов, 
оф ормление заказов , при
вязка  проектов, составле
ние четкого, реального 
титула.

И мею щ аяся база по пло 
щ ади, технической осна
щенности, по складским 
помещ ениям не обеспечи
вает весь объем работ, 
которые предстоит выпол

н и  с е й ч а с -д в а  месяца « генпод-
М Р Г Я П Я

В-четвертых, у  нас ещ е 
допускаю тся больш ие по
тери рабочего времени. 
К оллектив из месяца в 
месяц не вы полняет зад а 
ния по производительно
сти труда. Это тоже наш  
резерв.

Будем  учить строителей 
высокопроизводительн о й 
работе на опыте наш их 
лучш их бригад Г. М. Фо
менко, где выработка 
еж емесячно достигает 134 
— 150 процентов, В. Л. 
Буцы на — 1 1 4 — 125 про
центов.

Н. И. Ш ило подверг 
резкой критике работу ав 
тобусного парка автотранс 
портного пассажирского 
предприятия за плохую 
доставку строителей, а 
такж е работников столо
вых и буфетов за  плохое 
качество обедов.

В. Н. ИСАЕВА,
управляющая Стройбан

ком.
J У заказчика — завода
{Атоммаш « -  проектирова
ние было и остается «уз
ким» местом. Мы не доби-

творви к  два месяца 
практики, а понедельно— 
неделю — теории, неделю
-п ракти ки .

М. Ф. ТАРЕЛИИН,
директор завода Атоммаш.
Состояние работ по 

строительству первой оче
реди завода вы зы вает 
тревогу за обеспечение 
своевременного ввода ее в 
эксплуатацию . Т ак, «Ю ж- 
стальконструкция» рабо
тает с большим отстава
нием от графика. «Завод- 
строи», «Кавсантехмон

и заказчику  — 
вместе с нами решить 
этот Вопрос.

В связи с предстоящ им 
увеличением числа рабо
тающ их на ты сячу чело
век, в)госнм выделить нам 
общ ежитие на 4 0 0 — 500 
человек.

В. Ф. ГРИГОРОВ,
слесарь опытно-экспери

ментального завода.
Рабочие нашего завода, 

не считаясь со временем, 
выполняют заказы  строн-

таж », «Ю ж пром вентиля-/ки - Однако готовая про- 
цня», «Ю жэнергомонтаж- [дукция порой неделями 
изоляция» и «Спецстрой»

улучш ить транс- 
обслуж ивание 

•строителей, тов. А лександ- 
риекко предлож ил чоаить 
людей на автобусах за на- 

| личный расчет.

j С речью на пленуме вы
ступил первый секретарь 
горкома КПСС

И. Ф. УЧАЕВ.
Он подчеркнул настоя

тельную  необходимость 
усиления воспитательной 
работы в коллективах 
строителей и монтаж ни
ков, повы ш ения в этом 
деле рода парткомов, 
п артбю ро,' секретарей  
парторганизаций. От об
щ его числа лиц, побы вав
ших в этом году в город
ском медвы трезвителе, 6 0  
процентов приходится на 
работников треста «В олго 
донскэнергострой». 75 
процентов наруш ителей 
общ ественного порядка в 
нашем городе— работники 
треста «Волгодонскзнер- 
гострой». От общего чис
ла  лиц, соверш ивш их в 
городе прогулы, 70 про
центов приходится на 
трест «Волго донскэнерго
строй».

П арторганизации строй-
«и надо уделять максимум 
внимания подбору, расста
новке, воспитанию, обу
чению кадров.

Н адо воспитывать у  ру 
ководителей партийность,

V

лись опережаю щ их темпов .ответственный, принцнп»- 
Ъ роектирования над стро- альны й, государственный 
ительегвом , что тормозит .подход к делу, 
ускорение строительства
объектов. I П арткомам  «Ж илстроя»,

экономические |«Заводстроя» , «Пром- 
jCrpofl» следует держ ать 
под строгим контролем 
соблюдение сроков ввода 
объектов.

Руководители трест* 
«Волгодонскэнергостр о й»

только приступают к раз
вернутому строительству, 
монтажу и сдаче под пус
коналадку. Н еудовлетво
рительны темпы устройст
ва технологических нулей 
главного корпуса.

Очень плохо ведутся ра

ле ж  и т на заводе. Вот и 
сейчас около месяца на 
площ адке завода лежит 
до 15 тонн готовых ме
таллоконструкций, зак а 
занных «Заводстроем».

Не оперативно реш аю т
ся вопросы оплаты  за из
готовленную продукцию.

Технико- 
обоснования строительст
ва А томмаш а должны 
быть разработаны  и ут
верж дены  до 1 декабря 
этого года. Но проектным 
институтам до сих пор 
не даны  исходные данные, 
что создает угрозу свое
временному составлению |и управления «Волго- 
этого документа. !донскэнергожилстрой» по-

Далее. П роизводствен- ка \  недооценивают важ 
ная база долж на быть по- ность быстрейш его стро- 

'строена раньш е, чем ос- ительства домостроитель- 
новные объекты  завода. . _ ,  . _ _ г  _
У нас получается наобо- jHoro комбината. Строи- 
рот. З а  восемь месяцев ;тельство его необходимо 
общий план выполнен на всемерно форсировать.

Пленум принял соответствующее постановление.
В работе пленума приняли участие заместитель заве» 

дующего строительным отделом обкома КПСС Ю, А. 
Архипов и инструктор обкома КПСС А, И, Иванов,



• Говпрят  
Участники \ 
соревнования

Б Е З
ОТСТАЮЩИХ
Вступая ■ социалисти

ческое соргзчо*ание * 
честь 60 летия Великого 
Октября, коллектив Вол
годонского птицекомби
ната всесторонне обсу
дил имеющ иеся внут
ренние резервы  и при
нял на себя повышен
ные обязательства. Годо 
вой план реализации го
товой продукции было 
решено выполнить к 30 
декабря, дополнительно 
к плану выпустить ее не 
менее нем на 50 тысяч 
рублей.

Своим главным ргзер 
вом увеличения объема 
выпуска продукции мы 
считали и считае/'л даль
нейшее повышение про
изводительности труда. 
Поэтому и был взят за 
основу дезиз: «Каждую  
рабочую  минуту —  на 
службу пятилетке». В 
цехах и на участках раз
вернулась борьба за 
эффективное и наиболее 
полное использование 
рабочего времени.

Каждый месяц подво
дятся! итоги соревнова 
ния, которые предаются 
широкой гласности. Все 
вргмя показывается, кто 
и как работает. Результа 
ты можно сравнить и 
сделать для себя соот
ветствующий вывод.

И, как результат это
го, у нас нет отстающих. 
Все успешно справляют
ся со сменными задани
ями, а многи- - зль-
но перекрывают их.

Езя.ь , на ....  цех
убоя скота и птицы, где 
начальником цеха Д. А. 
Мигель, бригадиром 
Л. А. Филонова. Этот 
коллектив досрочно вы
полнил план двух лет 
пятилетии по выработке 
мяса, а за август занял 
первое место по комби
нату, Лучшей по профес 
сии признана опытная 
работница, специалист 
своего дела У. У, Д е 
ментьева.

За восемь месяцев 
работники птицекомби
ната выпустили валовой 
продукции на три милли 
оч« 230 тысяч рублей, 
или на 230 тысяч боль
ше плана. Реализовано 
готовой продукции не на 
два миллиона 910 тысяч 
рублей, как предусмот
рено планом, а на 51 
тысячу рублей больше.

Л. БИ ЗЮ КО ВА ,
начальник планового 

отдела.
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

#  „ВП“ на комсомольских объектах

Считая дни...
Щ ит с надписью возле прочее спортивное обору- 

одиннадцатой ш колы ви- j дование. И зготовление его 
ден издалека. Надпись ! скоро будет закончено, 
гласит: «Ударный объект i Спортивное . оборудова- 
комсомола города Волго- j н»г, несомненно,— необхо- 
донска— спортивный ком- ( димая деталь любого ста- 
плекс школы №  11. ! диона. Но ведь прежде чем

Н ачало строительства— j устанавливать баскетболь 
2 0 .07 .77  года, окончание ! ныа щиты и футбольные 
строительства — 1 .10 .77  ; ворота, нужно подгото- 
года>. I вить площ адки и поля. А

Увы, 20 июля с т р о и -j положение на 16 сентяб- 
тельство было 'начато j ря было таково: студенты 
лиш ь на бумаге. j  сделали ручные работы,

На строительстве к ом -.сей час  продолжаю т рабо- 
плекса работает студенче- ты на дренаж е. Им пред- 
ский строительный отряд стоит ещ е разровнять пло 
«Скиф» Таганрогского р а . щ адки и беговые дорожки, 
диотехнического институ- ] засы пать их щебнем, сде- 
та. К началу его работы | лать покрытие, уложить 
(а пришли студенты на ; дерн на футбольном поле, 
объект 9 сентября) на | По договору, заключенно-

НА х и м з а в о д е  и м е 
н и  50-ЛЕТИЯ ВЛКСМ  
БОЛЬШ ОЕ ВНИМ АНИЕ  
УДЕЛЯЕТСЯ АВТОМАТИ
ЗАЦИИ ПРОИЗВОДСТВА.

НА ПРОИЗВОДСТВЕ 
СИНТЕТИЧЕСКИХ Ж И Р 
НЫХ КИСЛОТ В П РО Ш 
ЛОМ ГОДУ БЫ Л А  ВВЕД Е
НА СИСТЕМА «ЦЕНТР», 
КОТОРАЯ ПОЗВОЛИЛА 
УЛ УЧШ И ТЬ КОНТРОЛЬ 
НАД ТЕХНОЛОГИЧЕСКИ
МИ ПРОЦЕССАМИ.

НА СНИМ КЕ: АППА
РАТЧИК В. БОНДАРЬ В 
ЩИТОВОЙ КОМНАТЕ СИ
СТЕМЫ «ЦЕНТР».

Фото В. Яшина.

ИДЕТ КОНКУРС
Н а очередном заседании ш таба по благоустройст

ву с анализом  работы  смотровых комиссий PC  У, 
специализированного дорожного РС У , комбината 
коммунальны х предприятий, Волгодонского авто
транспортного производственного объединения, уп 
равления «Водоканал» выступил член городской 
смотровой комиссии по подготовке города к  до 
стойной встрече юСялея О ктября П. С. Агапов.

Основным недостатком работы  организаций н уч
реж дений по проведению смотра-конкурса по благо
устройству является  отсутствие конкретных испол
нителей и сроков. Это в" свою очередь затрудняет 
контроль за исполнением. У читы вая партийно- 
полнтнческнй аспект данных мероприятий, члены  
смотровой городской комиссии сочли необходимым 
предлож ить горисполкому меры  по усилению  дей
ственности местных смотровых комиссий. В частно
сти, одна из них — комиссии долж ны  быть воз
главлены  руководителями предприятий. Только в 
этом случае возмож но оперативное реш ение строи- 

тел ьн ы х  и благоустроительных вопросов, которые 
связаны  и с ф инансированием и со снабжением.

Н е ведутся протоколы  заседаний смотровых к о . 
миссий ни на одном из указанны х предприятий. 
Это недостатки, которые требую т срочного устране
ния. Только четкий контроль за  выполнением м еро
приятий по благоустройству позволит выполнить н 
комплексный план  благоустройства, н подготовить 
город к празднику.

На ш табе были заслуш аны  заместитель н ачаль
ника АТП В. С. М еданов, начальник «В одоканала» 
П. М. М араховский, начальник спецД РС У  Р . 11. 
П алам арчук, директор комбината коммунальны х 
предприятий В. Н. Мошков, начальник РС У  В. Н. 
Седель.

О предстоящ ем озеленении, о плане осенней по
садки рассказал  В. Демиденко, начальник участка 
озеленения завода Атоммаш. Н а вопросы по благо
устройству нового города и седьмого н восьмого 
кварталов старой части Волгодонска ответил глав- 

* ный инж енер СМ У-14 В. Борисов.

было лишь две 
и завезен ще-

стадионе 
траншеи 
бень.

Прокомментировать по 
ложение дел на строитель 
стве комплекса «ВП» по
просила первого секрета 
ря ГК ВЛКСМ 
Еаласю ка.

— Городская комсомоль
ская организация берет 
ш ефство над всеми спор
тивными объектами горо
да. Спортизный комплекс 
одиннадцатой ш колы — 
один из них. К сож але
нию, были здесь вначале 
некоторые неточности в 
проекте — это задерж ало 
строительство. Д ругая 
проблем а— дерн. Д ля по
кры тия стадиона нужно 
около гектара дерна. Мы 
пытались решить этот во
прос в Романовском сель
совете, в Цимлянском 
райисполкоме. Сейчас вы
ход найден— дерн будет 
взят с площ адей, пред
назначенны х под застрой
ку.

На заводе Атоммаш  и 
на промышленной базе 
«Ж млстроя» заказаны  
малы е формы — баскет-

му со СМ У-14 «Ж ил- 
стрс.я», бойцы «Скифа» 
должны выполнить на 
строительстве стадиона 
работ на сумму 24 ты ся
чи рублей.

Работаю т ребята в луч . 
Виктора ших традициях студенче

ских отрядов— быстро и 
качественна.-.По не всегда 
это удается. То сидят в 
ожидании маш ины — нечем ! 
возить щебень, то ждут 
обещанный экскаватор, го

Бесхозяйственность крупным планом
З И М А  НЕ ЗА  ГО РА М И . Н А С КО Л ЬК О  ВОЛНУЕТ ЭТО РУКО ВО Д И ТЕЛ ЕЙ  К О М Б И 

НАТА СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ  №  5, И РЕШИЛИ  ПРОВЕРИТЬ УЧАСТНИКИ  ЭТО ГО  
РЕЙД  А.

Г О Т О В Ь  С А Н И  З А Р А Н Е Е

трактор, то грейдер...
Студентам не всегда 

под силу «выолть» нуж 
ную технику. А время идет 
себе, и до 1 октября оста
лось всего несколько 
дней. Тут бы в пор\ вме
ш аться городскому комсо
молу, постараться помочь 
— подшефный ведь объ
ект... Но комсомольские 
руководители— от горко
ма до городских организа 
цин посещениями строя
щийся стадион не балуют.

Слово комсомольцев го
рода— сдать спортивный 
комплекс 1 октября. Этот 
нее срок назвал несколько 
дней назад и Виктор Ба- 
ласюк. Хочется верить,

— К ак предприятие го- | Подобное мы услыш али 
топится к предстоящ ей и от К. 11. Звейно, на- 
зиме? — первым наш вон- [чальиика у ч а  с т к а 
рос главному инж енеру 1ПМ К-1044. Рабочие этой 

I комбината строительных (организации ведут строй
материалов №  5 Влади- (тельство инвентарной пе- 
миру Степановичу Дзюбе. |редвиж ной секции по 

— Вопросом достаточ производству бетонных 
но не владею, посколь- I смесей. Сегодня ввод в 
ку на этой дол ж н ости :эксплуатацию  С Б -75  (так 
всего две недели. Гото- {называется секция) 
вимся. На днях ездили единственный выход из 

в трест с отчетом, создавш егося положения 
Знаю  только точно, что ■иа предприятии. Потому.

что существующий бетон
н ы й  узел  зпмой работать

больные щнты, ф у тб о л ь -1 что так и будет, 
ные ворота, лесенки и Г. Х И Ж Н ЯКО ВА.

Редакции о т в е ч а ю т --------------------------------

« Н а  кого обижаться строителям »
В газете «Волгодонская правда» 

.>4 127 от 12 августа 1977 года 
опубликована статья зам. н ачаль
ника Волгодонского управления 
комплектации тов. М орозовой «На 
кого обиж аться строителям».

Руководство автотранспортного 
объединения совместно с общ ест
венными организациями обсудило 
настоящ ую  статью 15 августа 1977 
года на расш иренном производст
венном совещании.

Факты, указанны е в статье, име 
л* место. Н аблю дались случаи 
преждевременных сходов автомо. 
билей с ВУК по технической неис
правности из-за отсутствия подъ
ездных путей и плохого их содер
ж ания на строительных объектах. 
В настоящ ее врем я для ВУК ре
гулярно выделяю тся четыре авто
мобиля согласно расстановке 
треста.

По расстановке треста «Волго
донскэнер: острой» для ВУК зап л а . . 
ннровано ежедневно вы делять че

ты ре автомобиля, в том числе: 
«М А З - 509» , «К рА З - 258», 
«ЗИ Л -130» с полуприцепом н 
«К А З-608», способные перевезти 
за  две смены более 700  тонн стро
ительных грузов.

Мы надеемся, что управление 
комплектации сумеет улучш ить 
использование этого транспорта.

А. ДА РО В О В , 
и. о.зам. начальника АПО.

«Наш каждый день»
С татья «Н аш  каж ды й день» от 

9 августа 1977 года обсуждена на 
совещ ании с инж енерно-техниче
скими работниками ВУМСа, КЭМа, 
СУ-31. Н амечены  сроки окончания 
всех работ по благоустройству и 
освещению дома №  3 по улице 
3 0  лет Победы.

А. Н ЕМ ЧПЦ КИ И, 
начальник СУ-31

если не пустим новую 
котельную — туго при
дется. Сроки? До 1 ок
тября полностью долж 
ны закончить строи
тельство плюс еще 
полмесяца на монтаж 
оборудования. Усло
вия? Ч еткая  организа
ция работы.

Какова же она (органи
зация) здесь, на строи
тельстве котельной?

— А никакой,— гово
рит прораб ПМ К-92, 
которая ведет строи
тельство, А. Н. Голь
цев, — примерно через 
полмесяца мы закончим 
фундаменты под кот
лы. Завтра нам нужен 
кран. Его нет. Н ет и 
кирпича. Ч еты ре ты ся
чи, которы е есть сей
час, — это п ятая  часть 
того, что нам требует, 
ся.

Надо сказать, что за 
держ ивает нас сам за 
казчик. Судите сами. 
Вот сейчас мне нужен 
бульдозер минут на 15 
— не больше. Но мы 
вынуждены всю рабо
ту, которая займет не 
меньше полдня, вы пол
нять вручную  потому, 
что бульдозеристу ни
кто не давал  указания 
помочь нам. Или н уж . 
на маш ина раствора— 
неизвестно, сколько бу
дем ж дать. И это на 
предприятии, где раст-

не будет, 
способен.

дн просто не

— Работаем  со слов. 
Н ет настоящ его проек
та С Б .75. А  вместо не
го нам выдали в конце 
августа обыкновенную 
картинку, которая те
перь буквально каждый 
день уточняется, пере
делы вается, — говорит 
К. Н. Звейно. — Не 
обеспечивает нас КСМ  
и необходимой техни
кой. А  если обеспечи
вает, то неисправной. 
Ежедневно делаем  про 
центов 20  — 30  того, 
чего могли бы делать. 
К примеру, вот сейчас 
работает экскаватор. 
Объем — на два дня. 
М ы ж е будем сидеть 
десять, Или ещ е один 
характерны й пример. 
И з необходимого строн 
тельного материала 
есть только примерно 
десятая часть. А  ос. 
тальное только-только 
заказано. Значит, сно
ва будем сидеть и 
ждать.

Вот тан. С одной сторо
ны, ясное представление 
своего положения, а с 
другой— глухое равноду
шие, сам ая обьндаовемная 
бесхозяйственность.

Видимо, мало кого еще 
на предприятии волнует 
будущ ая работа комбина. 

вор— основной вид про ! та в зимних условиях, 
дукцин. I Из двадцати шести про

парочных камер работает 
восемнадцать. II все они 
нуждаю тся в срочном ре
монте крышек.

Как только ртутный 
столбик приближ ается к 
нулю, на полигоне рабо
тать невозможно из-за 
пара, потому что ничего 
не видно. Н аруш ается сам 
технологический процесс. 
Вместо положенных две
надцати часов ж елезобе
тонные изделия «киснут» 
в камерах по трое, а то и 
больше суток. Не говоря 
о их качестве, стоит ли 
говорить и о выполнении 
планов —• они постоянно 
срываю тся.

А меж ду тем, на комби 
нате заготовлено материа 
лов только на две-три (!) 
крышки. К ремонту их 
вообще еще не приступа
ли.

Чем будет работать ком 
бинат с наступлением мо
розов — неизвестно. Нет 
ни щ ебня, ни песка, ни 
леса.

Камнем преткновения 
становится транспорт. Вер 
нее, его отсутствие. Где 
взять «К рА Зы »? З ак а 
зать в диспетчерской 
«В олгодонсксельстроя». А  
в выходные дни здесь мо
гут выделить машин и 
больше. Но заявок нет.

...Н а вопрос о подгото* 
ке производства к зиме 
главный технолог комби
ната В. П. Фомин отве
тил:

— Боюсь, что повторит
ся зима п о ш л о го  года.

И не эр я боится. Пока 
в этом нет никакого со
мнения. _ ■

Рейдовая бригада:
П. H EJIACO B — предсе
датель группы народного 
контроля треста «Волго 
донсксельстрой»; С. КИ- 
ЧИ ГИ Н  — старш ий н яж е. >  
нертехнолог; В. ПОНЕ- 
Ж И Н — главный механик ■ 
КСМ 5; Р . РУ Д ЕН К О  — 
наш  корр.



ТРЕБУЕТСЯ ОБРАЗОВАННЫЙ РАБОЧИЙ

Формальность или нежелание?
Сейчас почти невоз

мож но назвать предпри
ятие Волгодонска, в ко
тором бы не работали 
вы сокаквалиф иц и р о- 
важгые рабочие, полу
чившие среднее образо
вание в вечерней ш ко
ле.

Д умается, никто не 
станет спорить, что 
труд высококвалифици
рованного рабочего эко
номически намного вы 
годнее государству, чем 
труд не имеющего до
статочного образования.

Хорошо организован 
учет учащ ихся на опыт 
но -экспериментальном 
заводе, на АтоМма- 
ш е, в С У М Ре треста 
«В оагодонскэне р г  о- 

строй». Это, конечно, 
позволяет н.е только 
произвести набор уча
щ ихся, но и сохранить 
тот ж е состав учащ ихся 
до конца учебного года 
к дать рабочим образо
вание.

Очевидно, рабочие 
ВУМ-1, гормолзавода, 
РС У  считают достаточ
ным свой уровень обра
зования. И з 10 чело
век, не имеющ их сред
него образования, толь
ко один собирается 
учиться в Ш РМ „ В оз
раст рабочих — до 30  
лет. Н еуспеваемость в 
прош лом и с каж дым 
годом увеличиваю щ ий
с я  переры в в учебе со-

адакя своеобразный 
психолога ческяй барь
ер для  них ■ получеини 
образования, препятст
вует вачастую  сохра
нивш ееся отношение к 
учебе, неверие в свои 
силы.

В этом случае та* не
обходима помощь на
ставника, мудрого взрос 
лого товарищ а, помощь 
комиссии содействия 
вечерней школе.

Но как работают на 
самом деле комиссии 
содействия и советы на 
ставников? 100 человек 
рабочих «Заводстроя» 
могут и должны обу
чаться в атом году в ве
черней школе. Но не 
существовало я ♦Завод- 
строе» комиссии содей
ствия вечерней школе, 
н только 10  человек 
пока собираются обу
чаться в Ш РМ. А  ос
тальные 9 0  ждут вни
мания, чуткости, и хотя 
бы простого формально
го выполнения своих 
обязанностей от работ
ников отдела кадров.

Около -10 рабочих хн- " 
мичрского завода могут 
получить среднее обра
зование. На заводе есть 
совет настажтгио*. есть 
комиссия содействия 
вечерней школе, но 
только 25  процентов 
рабочих подали -заявле 
яия  в школу.

Н екоторые молодые

лжда ссы лаю тся к» не
благоприятны е условия, 
которые препятствуют 
получешмю образования, 
но эта же ус лов! «г че 
меш аю т учиться <*;кэ- 
годно сотням других 
рабочих города...

Кажова роль комсо
мольской организации 
в решении этого вопро
са? Больш ая, значи
тельная  роль. Там, где 
работаю т комитеты 
ВЛКСМ  с не имекуци- 
мн образования, не соз 
дается такого полож е
ния, как  в С У М Р-1, 
где до 25 августа толь 
ко 10 человек из 80 
подали заявление в 
Ш РМ .

В целом по городу в 
ш коле рабочей моло
дежи могут назвать 
л и т ь  несколько ф ам и 
лий руководителей пред 
приятии, которые по- 
настоящ ему помогают 
работникам школы. Эго 
начальник <П р о м- 
строя» М. И. Ефимов 
и секретарь партийной 
организации С. П. Е р 
шов, секретарь парт
кома «Ж илстроя» А. А. 
Паршин, инспектор от
дела кадров СУМ Р 
Н. А. Фроленко.

В прошлом учебном  
году в школе обучалось 
только 187  человек (из 
641 , не имеющего обра 
аования) из треста «Вол

годоискэнергострой» я  
42  из 120  * з  «Волго- 
доискзнергожилстро у». 
Не волнуют эта цифры 
руководителей предпри
ятий Ю. Д . Чечияа я 
Г. А. Чиакадзе, кото
рые и в этом году не 
организовали работу по 
направлению молодежи 
■ школу.

Понятна огромная
важность рабгты  руко
водителей крупных о р 
ганизаций, но хочется 
подчеркнуть, что статья 
Лй 26 Основ законода
тельства С СС Р о на
родном образовании 
предусматривает, что 
все предприятия, учреж 
демия и организации 
обязаны  содействовать 
вовлечению  работаю 
щей молодежи в вечер
ние школы, создавать 
необходимые условия 
дл« совмещ ения рабо • 
ты  с обучением и для 
нормальной деятельно
сти этих школ и зан я 
тий. А статья 11 «Ос
нов» утверж дает обя
занность государствен
ных предприятий, проф 
сою зных и комсомоль
ских органов содейст
вовать рабочим и слу
жащим в получении об
разования.

Т МАТЮ Ш ЕВА, 
преподаватель школы 

рабочей молодежи 
Ы  3

• Читатель 
спорит

СОБАКУ —  
ПОД ЗАЩИТУ

Н емало любит елей- 
собаководов и в нашем 
городе. Ш ироко извест
ные по своим рабочим 
и экстерьерны м  качест
вам волгодонские охот
ничьи собаки. В нынеш 
нем  году на областной 
выставке они заняли 
первое место. П ятнад
цать ■ собак награж де- 
ны золотыми медаля 
ми. А нглийский сеттер 
Л ель и русская гончая 
К ара удостоены меда
лей чемпионов.

Созданный недавно 
клуб служебного соба
ководства является  так
ж е полезным иачина- 
н>ием.

Однако в Волгодонске 
есть и другая сторона 
«медали»: работники
горкоммунхоза из кабин 
мусоровозов из огнест
рельного оруж ия уби
вают собак.

Я считаю, что отстргл 
собак в населенных 
пугактах, пусть даж е 
под ф лагом борьбы с 
беш енством ж ивотных, 
является  произволом че 
только противозакон
ны м, но и аморальным.

Ч ерез Ж КО, уличные 
и домовые комитеты 
надо обязать всех вла
дельцев взять своих со
бак на учет и система
тически привлекать к 
административной от
ветственности наруш и
телей правил содерж а
ния животных. Это бу
дет действовать значи
тельно сильнее, чем 
вы стрел по собаке.

В РА Н С К И Й  
председатель секции 

охотничьего 
собаководства.

Благоустройство

ДЕРЕВЬЯ ПОД КОЛЕСАМИ
Каждый человек, по

садивший в своей ж и з
ни хоть одно дерево, 
уже оставил после себя 
добрый след на земле. 
В сорок втором кварта
ле работники Ж  К К тр е
ста ВДЭС три года на
зад посадили 240  то
польков. Весной они ве
село зазеленели. И, к а
залось бы, радоваться 
долж ны люди. Помочь 
набрать силу, м алень
ким и слабеньким пока 
деревцам. И ш умела бы 
сейчас целая- тополи
ная аллея, если бы...

...В переулок на пол
ном ходу лихо завора
чивает К рА З. Конечно, 
годовалый тополек р я 
дом с такой махиной, 
каж ется  тоненьким сте 
бельком. М ожет быть, 
водитель не видит, чго 
это дерево? Нет, ви
дит! Он даж е пы тается

его объехать. Но где 
там: К рА З — не вело
сипед. Д еревце обло
мано. И словно в на
см еш ку— вместе с гро- 
ма.кным колесом кру
тятся прилипш ие к не
му листочки... Ч ерез 
несколько минут подъ
езж ает богатырь М АЗ. 
На его долю тоже при
шлось два деревца: А 
еще через несколько 
минут среди «выстро
ившихся» беспорядоч. 
но машин трудно даже 
пройти, трудно посчи
тать, сколько смято 
ими топольков. И з 240  
деревьев осталось толь
ко, пять.

На следую щ ий год 
озеленить квартал  в зя 
лись дети со ■ станции 
юннатов. Они любовно 
высадили топольки, по
садили вдоль домов 
цветники. И, казалось

бы, на радость лю
дям. Но безжалостны
колеса машин.

В этом квартале жи 
вут строители. Не по
стижимо. как в людях 
уж ивается такое?

Ломают деревья и 
дети, остаю щ иеся без 
присмотра. А знают ли 
их папы и мамы, что 
меж ду юннатами и не
которыми детьми квар
тала уже родилась бес
почвенная неприязнь. 
Не показали ли им при
м ер взрослые, оставив
шие после себя ж алкие 
обломки деревьев?

Н Ш ЕЛИМОВА.
От редакции: Р ед ак 

ция «ВП» вы раж ает 
надеж ду, что работни
ки ГАИ наведут, нако
нец, порядок в кварта
ле и расставят знаки, 
запрещ аю щ ие там сто
янку траис парт а.

М агни то ф о ны  на о кн ах
Ещ е ж ивут среди нас 

люди, которые, не счита
ясь с мнением своих со
седей, включают лроигры 
ватели и магнитофоны ия 
полную мощность. Да еще 
с усилителями. В ы став
ляю т их на оннах, види
мо, для того, чтобы всем 
слыш но было! А  вам, к 
примеру, в это время надо

отдохнуть перед рабочей 
сменой. Куда там, этого 
сделать зачастую  просто 
не удается.

Мне, каж ется, пора на
помнить таким незадачли
вым ценителям  музыки, 
что нужно и' должно ува
ж ать покой окружаю щих.

П. ЛОПАТЬКО, 
житель г. Волгодонска.

Редакции отвечают  ........ .

„ П Р О С И М  П О М О Ч Ь “
В газете «Волгодон

ская правда» №  142  от 
7 сентября 1977  : года 
напечатана статья, «Про
сим помочь».

Материал обсуждался с 
организаторами розничной 
торговли.

Киоск в общежитии 
X» 16  открыт как вне
штатный, а киоскер тов.

Шнман работает внештат
ным киоскером. Вместе с 
тем пожелания жильцов 
правильные. В киоск, уже 
направлены ручки, стерж
ни, резинки, блокноты я 
другой товар «Союзпеча
ти».

В. А Н Н ЕН КО В, 
начальник агентства 

«Союзпечать»

*  где 
хозяин?
Ж иву я  по улице Л е

нина, в доме М  90. 
Есть у нас две душ е
вые комнаты. Но нахо
дятся они в антисани
тарном состоянии. Гряз 
но. Стекла выбиты Ра- ■ 
мы вытащ ены. Ходят 
сюда и чтобы понурить, 
и чтобы постирать.

Дом наш  находится в 
ведомстве стройуправ
ления 31, а за состо
янием душ евых почему- 
то ответственный Ж КО  
химзавода. А кто же 
все-таки подлинный хо
зяин, неизвестно.

А. БЕЛЯЕВА, 
участница Великой 

Отечественной войны.

Зам. редактора 
Л. ЦАРЕГОРОДЦЕВ

ВОЛГОДОНСКИМ МЕЖРАЙОННЫМ 
ЭЛЕКТРИЧЕСКИМ СЕТЯМ

для работы в г. Волгодонске
T P  JE7JB У  2© Т С  Я *

алоктромонторы по ремонту электрооборудования, 
алектромонтеры-линейщиии, 
шоферы.
Обеспечение жилплощадью в порядке очереди. 
Оплата за проживание на частной квартире по до

говору производится за счет предприятия.
Работающих продается уголь по льготным ценам,
За справками обращаться: г. Волгодонск, ул. Хими

ков, б, отдел кадров или к уполномоченному отдел- 
по труду, г. Волгодонск, ул. 50 лет СССР, 2.

ВОЛГОДОНСКОЕ 
• УПРАВЛЕНИЕ КОМПЛЕКТАЦИИ

а р и г л а ш ш  >а поотояямую работу:
грузчинов-стропалыцииов, оплата труда сдельная—  
180— 200 руб., 
слесарей-ремонтников и сантехников, оплата сдель
ная —  180 руб., 
плиточников, бетонщиков, каменщиков, оплата 
сдельная —  200 руб., 
автокрановщиков, оплата сдельная —  181— 200

РУ*-.
машинистку, оклад 85 руб.
Принятые на работу обеспечиваются общежитием, 

благоустроенным жильем— в порядке очереди.
Обращаться: в Волгодонское управление комплекта

ции, отдел кадров (проезд автобусом X».Ni 3 и За до 
остановки управления комплектации) или к уполномо
ченному отдела по труду, ул. 5-0 лет СССР, 2. Справки 
по телефону 26-55./-

ЦИМЛЯНСК0Й
НЕФТЕБАЗЕ

требуются
алектрини
для работы на Волгодон

ских автозаправочных стан
циях.
Обращаться: на заправоч

ные станции или к уполно
моченному отдела по труду, 
ул. 50 лет СС<?Р, 2.

Волгодонской совет добро^ 
вольного общества автомото* 
любителей

ПРОИЗВОДИТ 
НАБОР 

на курсы мотоциклистов.

Занятия е 1 октября.

Обращаться: ул. Волге*
донская, 24-А.

ЦИМЛЯНСКОМУ РАЙОБЪЕДИНЕНИЮ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

Т Р Е Б У Ю Т С Я  НА ПОСТОЯННУЮ Р А Б О Т У :
инженеры-механики,
автокрановщики,
трактористы-машинисты тракторов «К-700» для 
работы в должности мастера-наладчика, 
газозлектросварщики, 
слесари по сборке сельхозмашин, 
шоферы спецмашин, грузчини, 
комбайнеры-ремонтники зерноуборочных комбайнов. 
Обращаться: г. Цимлянск, ул. Московская, 79, от

дел кадров или к уполномоченному отдела по труду, 
г. Волгодонск, ул. 50 лет СССР, 2. А также пос. Шлю
зы, магазин «Сельхозтехника».

ВОЛГОДОНСКОЙ
Г0РТ0РГ

ОБЪЯВЛЯЕТ 
ПРИЕМ

юношей я девушек для 
обучения в школе-магазине 
специальности:

продавца, каесира-ионт- 
ролера, фасовщика.

Срок обучения от 1 до 
6 месяцев.

Обучающимся выплачи
вается стипендия в размере 
от 45 до 54 руб.

За справками обращаться'

ЦИМЛЯНСКИЙ
РАЙБЫТКОМБИНАТ

приглашает
для работы в городе Цим- 

лянске: 
закройщика легкого жен

ского платья (предприятие
оплачивает квартирные), 

фотографа для работы в 
Доме отдыха.

Обращаться: г. Цимлянск,
ул. Московская, 37, рай- 
быткомбинат, отдел кадров.

Меняю ‘ однокомнатную 
квартиру с подселением, 
23 кв. м. (два боседа) в 
г. В олгограде на равно
ценную ква-ртяру в т .  В ол
годонске. О бращ аться: 

п .  г. Волгодонск, ул. 50  летв Волгодонской горторг, пер. С С С Р 6- \ . в Х3 4  к П уга.
Чехова, 2. Отдел кадров. чеву В. Л.

НАШ  АДРЕС: 3 4 7 3 4 0 , г. Волгодонск, у*. СЛ- 
ветская, 3 2 .3 4 .

ТЕЛЕФОНЫ приемной— 2 9  89; зам. редактора, 
отдела партийной жизни н отдела промыш ленное»  
— 28 44; ответственного секретаря, отдела город* 
ской жнзнн —24-24; отдела писем н бухгалтерия—  
24-49; корректорской — 28-31; типографии - 2 4 - 7 4 .

1 <пги -я»ходит во втооячк. | Типография М  16 Ростовского управления издательств, полиграфия а книжно! торговли. Объем—-1 усд. о. л. |Э аказ 2816 . Тираж  14193 . 
среду, оятвицу а сувооту. i



История города в цифровом формате 
Город Волгодонск (Ростовская область) 

2015 год 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/

	09.28.1977_ 154(4078)
	последний лист 2015

